



Mi Universidad

Ensayo

Nombre del Alumno: Daniela Cruz Dominguez

Nombre del tema: Textos personales

Parcial: 2do

Nombre de la Materia: Redacción en Español

Nombre del profesor: Alejandra Vidal Escandón

Nombre de la Licenciatura: Psicología

Cuatrimestre: 1er

Fecha: 05 de diciembre del 2022

Introducción

Textos personales

¿Qué son los textos personales?

Los textos personales narran y describen lo cotidiano y lo trascendental de cada persona, ya que hablan de sucesos del aquí y el ahora, desde emociones hasta experiencias más íntimas.

A lo largo de la vida hemos tenido frente a nosotros cientos de textos personales ya sea en la escuela, o por alguna que otra cuestión los hemos leído o visto.

Desarrollo

Textos personales

Los textos personales han sido escrito por personas que quieren contar su propia historia, narrar experiencias, algunos otros tratan de convencernos o motivarnos a hacer algo o pensar determinadas cosas.

Hay muchos tipos de textos, pero estos están clasificados en: textos personales, expositivos y persuasivos, de igual manera los textos personales tienen una clasificación y es en: textos históricos, familiares y escolares, cada uno de estos tiene cierta cantidad de temas. Y aquí hablaremos de cada uno de ellos.

Funcion apelativo y emotiva

En la función apelativa el autor espera respuestas del receptor, y tiene como objetivo convencer de creer o hacer cosas condicionar o alterar la conducta de el ya que este se centra en el receptor, de igual manera nunca manifiestan sentimientos

La función emotiva en este tipo de texto el autor expresa sus emociones, su estado de ánimo, impresiones sobre sus sucesos que experimentar en su vida cotidiana

Textos históricos

Son todos aquellos relatos en los que se narran hechos del pasado se trascendencia tanto para una sociedad en general o una persona en particular, este puede proporcionarnos conocimientos sobre el pasado humano, su objetivo es acercarnos a la comprensión de una época histórica a partir de todos los elementos proporcionados por dicho texto.

De igual manera debe contener comentarios que son: el análisis, confrontación del texto con la documentación histórica, aclaración del texto y las alusiones y por último reflexión temática.

Autobiografía

Aquí se narra recuerdos experiencias y momentos vividos en su vida, es contado por la persona que lo escribe o sea en primera persona, cuenta sus sucesos en orden

cronológico y generalmente comparar el antes y el después.

Los datos que contiene son: Nombre de la persona quien lo escribe, origen o antecedentes de su origen, nombre de sus padres y familiares, ciudad y Fecha de nacimiento y aspectos que desee contar.

De este texto se derivan 2 más que son la

- **Biografía:** Este es un relato de la vida de una persona en el que se reflejan su carácter, modo de ser y actitudes, para su redacción de este textos, tenemos que decidir de la persona que vamos hablar, recolectar toda su información posible, describir sus apariencias, hábitos, fisonomía y lenguaje.
- **Monografía:** es el estudio de un tema que pretende abarcar sus aspectos principales, para hacer este tenemos que elegir el tema, definir a quien o

quienes va dirigido, buscar información y seleccionarla, redactar borrador y hacer correcciones necesarias.

Diario

Este lleva un registro de las cosas que hemos hecho y cuenta la mayor cantidad de detalles sobre nuestra vida diaria, el receptor de este texto es el mismo autor, se ocupa un lenguaje coloquial, los sucesos son narrados tal y como ocurrieron, se vacía en experiencias vividas, sueños y los sentimientos más profundos.

Memoria

Es un texto que describe con detalle actividades y proyectos que se realizarán en un futuro o bien los que ya han sido realizados.

Existen dos tipos de memoria las cuales son:

- Memoria proyecto: proyectos a futuro

- Memoria informe: proyectos y actividades llevados a cabo anteriormente.

Cuaderno de viaje

Este consiste en las experiencias de un viajero, los lugares que ha visitado, las personas que ha conocido, los alimentos que ha probado, el clima de los lugares que visito y los sucesos más relevantes de su estancia

Textos familiares

En este tipo de texto se narran o se describen situaciones de la vida diaria o de una familia, aquí se expresan las inquietudes, las dudas, los sentimientos y los sueños contados de forma familiar, va dirigido a la familia, amigos y conocidos

Anécdotas

Es una exposición de indecentes curiosos, interesantes o entretenidos, por lo general este tipo de textos son humorístico, su propósito tiene un trasfondo moralina moralisante lo que podría acercarla más a la fábula o la parábola.

Cartas

Son un medio de comunicación escrito por un emisor y recibido por un receptor.

Existen dos tipos de cartas y son:

- Informal: son dirigidas a personas que conocen y con quienes pueden usar un lenguaje común, transmiten sentimientos pensamientos y miedos, su estructura es: Lugar y Fecha, saludo, cuerpo y despedida.
- Formal: es dirigida a personas que debemos de tratar con formalidad y respeto.

Correo electrónico

Forma más rápida de enviar información y recibir respuesta casi inmediata, es virtual.

Su estructura es el remitente, destinatario, tema del correo electrónico y mensaje

Textos escolares

Su intención es la comprensión y expresión de información, sirve como guía didáctica, es una herramienta de trabajo para el docente, fuente de aprendizaje para los estudiantes, entrada a la información necesaria.

Agenda

Es el documento donde se anotan las actividades más relevantes a realizar durante electrónico día, mes o año, su objetivo es organizar y dar prioridad a tus actividades u ocupaciones de más importancia

Bitácora

Es un texto personal que sirve para hacer un registro de las actividades realizadas de manera específica, este incluye los aprendizajes y actividades que hayan sido significativos para nosotros, lleva un registro diario de lo aprendido.

Cuaderno de trabajo y apuntes de clase

Se escribe en ellos lo más relevante o sobresaliente de la exposición realizada por el maestro o por algún conferencista, estos deben de tener un orden para que puedan auxiliarnos en evaluaciones, su estructura debe ser :

- Fecha
- Tema
- Apuntes sobre el tema
- Tus propias marcas
- Esquema, cuadro sinóptico o dibujo

Conclusión

Para dar fin con nuestro tema aprendimos a identificar las funciones de cada texto personal, la importancia que tiene cada uno. Son textos que aplicamos casi a diario y por eso hay que aprender a darle un uso correcto.

Información de las diapositivas de la 4ta clase.

